

Acuerdan nuevo presidente del congreso de España



Madrid, 12 ene (RHC) El PSOE, Partido Socialista Obrero Español, y Ciudadanos pactaron que Patxi López, de la primera agrupación, sea elegido como nuevo presidente del Congreso de los Diputados de España.

También acordaron ambos grupos políticos que el oficialista Partido Popular tenga tres puestos en el Congreso; el PeSOE uno, además de la presidencia; Ciudadanos, dos; y Podemos uno.

El Secretario general del partido socialista, Pedro Sánchez, informó que ese pacto permitirá abrir una nueva etapa en la vida política española y en el Congreso de los Diputados, aunque lo desvincula de futuros acuerdos de investidura.

De ser electo Patxi López como presidente del Congreso español será la primera vez que ese Parlamento no sea presidido por algún representante del grupo político que tenga la mayoría de diputados.

La Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) emplazó al nuevo Parlamento de España a acabar con los desahucios de

viviendas que sufrieron cientos de miles de familias en los últimos años.

En una carta abierta a los diputados que asumirán mañana sus escaños en las Cortes Generales (parlamento bicameral), la PAH les exige legislar con urgencia una solución para frenar ese drama social, iniciado tras el estallido de la burbuja inmobiliaria en 2008.

Además de la suspensión de los desalojos, el movimiento social surgido en 2009 planteó otras cuatro demandas de mínimos: dación en pago retroactiva, alquileres asequibles, viviendas sociales públicas y suministros garantizados frente a la llamada pobreza energética.

Se trata de medidas indispensables para resolver la emergencia habitacional que en la actualidad padecen cientos de miles de familias españolas, precisó la asociación defensora del derecho a una vivienda digna.

Cualquier pacto de cara a la investidura del futuro presidente del Gobierno debe incluir esas cinco peticiones, advirtió la plataforma ante los resultados de las elecciones generales del pasado 20 de diciembre, en las que ningún partido logró mayoría absoluta.

La PAH subrayó que no reconocerá la legitimidad de ningún ejecutivo que no legisle estas demandas en el primer pleno del Congreso tras su constitución este miércoles.

Reprochó al conservador Partido Popular, del jefe del Gobierno saliente Mariano Rajoy, ser la fuerza política que bloqueó en 2013 una Iniciativa Legislativa Popular avalada por un millón 500 mil firmas a favor de la dación en pago retroactiva, el alquiler social y una moratoria sobre los desahucios.

En su escrito, la asociación popular advirtió que no parará en sus reivindicaciones totalmente necesarias y realizables, que sólo fueron incluidas en sus respectivos programas electorales por las agrupaciones Izquierda Unida y Podemos, recordó.

Denunció que desde 2007 más de 650 mil familias sufrieron procesos de ejecución hipotecaria, mientras que la banca española fue rescatada con más de 165 mil millones de euros.

A la falta de un hogar se suma la pobreza energética, que afecta a un 17 por ciento de la población, lo cual se traduce en cortes de agua, electricidad y gas que, según datos de Naciones Unidas, matan a 10 mil personas al año en España, sentenció la PAH.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81158-acuerdan-nuevo-presidente-del-congreso-de-espana>



Radio Habana Cuba